
別紙様式（第７条関係） 

平成 25年 11月９日 

 

報  告  書 

 

島田市議会議長 様 

 

島田市議会議員 紅林  貢 

島田市議会議員 藤本 善男 

島田市議会議員 村田 千鶴子 

島田市議会議員 杉野 直樹 

島田市議会議員 横田川 真人 

島田市議会議員 冨澤 保宏 

島田市議会議員 大石 節雄 

 

議会報告会に出席しましたので、次のとおり報告します。 

 

１ 日時 平成 25年 11月９日（土） 

午後７時００分～午後９時００分 

 

２ 会場 北部ふれあいセンター 

 

３ 参加者数   １５人（男性１３人、女性 ２人） 

 

４ 役割 

(1) 受付    全員 

(2) 司会    村田 千鶴子 

(3) 挨拶（概要）紅林 貢 

(4) 報告    総務 大石 節雄 

        民病 藤本 善男 

        経建 冨澤 保宏 

(5) 答弁    全員 

(6) 記録    杉野 直樹 

 



５ 報告事項 

(1) 議会の活動の動向の市民への報告について 

総務消防常任委員会報告 

・ 島田市参与に関する条例を廃止する条例について 

・ ＦＭスタジオ「おび・りあ」設置について 

・ 地方税滞納整理機構への移管金額と徴収金額、機構を使っての効果について 

・ 市職員給与の減額について 

・ 行政書士法違反書類の島田市各機関への提出排除に関する請願審査について 

 

  民生病院教育常任委員会報告 

  ・市民課窓口業務委託について 

  ・市立保育園民営化について 

  ・市立幼稚園民営化について 

  ・Ｈ24年度国民健康保険事業特別会計決算の認定について 

  ・Ｈ24年度介護保険事業特別会計決算の認定について 

  ・Ｈ24年度病院事業会計決算の認定について 

 

  経済建設生活常任委員会報告 

  ・Ｈ25年度一般会計補正予算債務負担行為について 

  ・防犯対策事業 防犯カメラ設置について 

  ・獣肉加工施設建設事業延期について 

  ・道路新設改良費減額補正について 

  ・田代の郷陸上競技場整備事業について 

  ・川根温泉ホテル条例について 

  ・Ｈ24年度一般会計決算の認定 ごみ減量事業について 

  ・コミバス路線維持助成金について 

  ・Ｈ24年度水道事業会計決算の認定について  

 

 (2) 報告に対する質疑 

  ・給食センターについて大津に空き地を放置しているがいつ着手するのか、その

必要性について。 

  ・保育園の民営化について民営化する必要性の説明。 

  ・市職員給与の削減に関わる職員のモチベーション低下について。 

   

(3) 意見及び情報の交換について 

 ・市の抱える借金について議員の意見を問う。 

 ・市民病院の医師不足について。 

 ・市民会館の今後について。 

 ・市民病院に外来でいくと紹介状を求められるがなぜか。 

  



(4) 市等への要望事項 

・市職員の給与の減額で集まった基金は被災地に寄付すべき。 

 ・田代スポーツ広場を早期に完成させてほしい。 

 ・地域防災について弱者に対する施設整備、避難所の確保をお願いしたい。 

 ・市民の防災意識について市は自助の意識を市民にちゃんと周知させるべき。 

 ・空港に行くアクセス道路として早期にもう一つ橋を架けてほしい。 

  

６ まとめ（所見） 

  今回の報告会で市民の関心は、 

・市の借金について 

  ・病院の医師問題について 

  ・地域防災について 

  関心が高い印象を受けた。 

  前回に引き続き市の借金についての説明責任、病院の問題については常に市民に

情報を提供していく必要性を感じた。 

   

市民要望ではインフラ整備、前市長の事業継続を願う声も上がった。 

  また、地域防災についても関心が高まってきており有事の際の市の対応が明確に

伝わっていないと印象を受けた。現在当局側も風通しのよい市政を目指し市民と

対話する場を多く設けているが、それでもまだ多くには届いていないと感じた。

今後も市政周知していただくには努力が必要だと思われるとともに我々議員も

多くの市民と意見交換することの大切さを感じた。 

   

 

 

 

 

 


